



FRÉDÉRIC AUBRY

"L'ISAE-ENSMA, UNE PORTE OUVERTE VERS UNE DIVERSITÉ DE MÉTIERS !"

- Promo ISAE-ENSMA 1991
- Expert environnement à la DGA

L'ENSMA était l'une des seules grandes écoles à vocation aéronautique site dans une ville taille humaine. L'ENSMA a été non-seulement un apprentissage technique mais aussi un passage vers une vie d'adulte responsable.

Mon premier poste ne fut pas le milieu de l'air mais celui de l'eau avec la responsabilité de conception de certaines structures de sous-marins. Puis j'ai exercé dans des domaines très variés : qualité, nucléaire, environnement, sécurité, juridique.

A ce jour, j'occupe un poste de coordination des actions environnementales des établissements de la DGA. En fin de carrière, j'envisage un poste de direction.

Si j'avais à recommander l'ISAE-ENSMA : technicité, excellence, diversité, convivialité, humanité.